## MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA – LOS VERDES AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE AVILÉS DE 20 DE DICIEMBRE DE 2013 SOBRE ROS CASARES

Don Alejandro Cueli Obaya, portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida – Los Verdes en el Ayuntamiento de Avilés, de conformidad con lo establecido en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, somete a la consideración del Pleno la siguiente MOCIÓN

## EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Federación de Industria de CC.OO. de la delegación de Avilés así como la Unión Comarcal de CC.OO., solicita a los partidos políticos con presencia en el Ayuntamiento de Avilés una DECLARACIÓN FAVORABLE, a la continuidad de los 33 puestos de trabajo que se podrían perder en las empresas del GRUPO ROS CASARES, en concreto el nombre de las empresas son ROS CASARES CENTRO DEL ACERO Y E.S. AVILÉS 177 S. L.

Estas dos empresas se dedican a la transformación y distribución de productos de acero y actualmente emplean a 33 trabajadores en sus instalaciones sitas en el Polígono del PEPA.

La empresa comunica a los representantes de los trabajadores un **ERE DE EXTINCIÓN** a la totalidad de la plantilla (33 puestos de trabajo) con fecha 10/12/2013 y como calendario previsto de reuniones los días: 17/12/2013 y 23/12/2013 como última reunión establecida.

Desde el sindicato entendemos que la decisión de la empresa es una **DESLOCALIZACIÓN** de su actividad puesto que la producción de Avilés se va a trasladar con el objetivo de potenciar otros centros de trabajo que la empresa tiene a lo largo del territorio nacional, en concreto en Vitoria y Toledo.

Entendemos que la fábrica de Avilés es rentable por su situación **estratégica** para los intereses de la empresa (puede perfectamente abarcar el mercado del norte de España, Portugal y Europa) y por los síntomas de mejora que ya anuncian las distintas patronales del sector del metal y en especial FEMETAL. Asimismo entendemos que las instalaciones de la empresa en Avilés son **rentables** puesto que disponen de cartera de clientes y además la plantilla está perfectamente capacitada para asumir esa carga de trabajo, la actual plantilla ha demostrado sobradamente su validez profesional y también que está decidida a arrimar el hombro para sacar la empresa hacia delante y garantizar su continuidad.

La empresa, y por lo tanto los trabajadores, han resultado afectados en los últimos tiempos por unas decisiones empresariales equivocadas que han influido muy negativamente al funcionamiento del día a día de las instalaciones, como por ejemplo el trasladar maquinaria útil a otros centros de trabajo, o no garantizar la llegada de los suministros necesarios para mantener la actividad.

Avilés no puede permitirse el lujo de seguir perdiendo empresas radicadas en su comarca de esta forma, empresas viables y que generan puestos de trabajo directos e

indirectos. Consideramos que sin garantizar la continuidad de la actividad industrial en nuestra comarca, NO HAY FUTURO.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal de Izquierda Unida –Los Verdes propone al Pleno del Ayuntamiento de Avilés la siguiente

## PROPUESTA DE ACUERDO

- 1.- El Pleno del Ayuntamiento de Avilés rechaza la deslocalización y apoya la continuidad de la actividad de la empresa Ros Casares en Avilés por considerar su actividad viable y rentable.
- 2.- Dar traslado de este acuerdo a la Dirección de la empresa y a los representantes de los trabajadores.

Fdo.- Alejandro Cueli Obaya Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Avilés